

Breitbandausbau in Ebenweiler

Der Gemeinde liegen derzeit ca. achtzig Anträge für einen Glasfaseranschluss vor. In den südlich der Oberhofstraße /Unterwaldhauser Straße gelegenen Ortsbereichen konnten die Leerrohre bereits bei einigen Gebäuden mit Glasfaser versorgt werden und konnten anschließend in Betrieb gehen. Im selben Bereich werden in den kommenden Wochen noch Glasfaserleitungen, von unserer zentralen Verteilung hinter dem Sonnenhof, in die am Straßenrand befindlichen Kabelverzweiger (Graue Kästen) eingezogen.

Anschließend können die bereits in diesem Bereich gestellten Anträge zur Ausführung kommen. Hier wird sich die zuständige Firma (Neuschwender aus Berg/RV) mit Ihnen in Verbindung setzen.

Im nördlichen Bereich (Oberhofstraße und Unterwaldhauser Straße und nördlicher gelegen) sind noch Anpassungen am Leerrohrnetz zu erbringen. Bereits im Jahr 2014 wurden hier zahlreiche Leerrohrschächte in den Fahrbahnen eingebaut. Nun ist eine Anpassung erforderlich. Es werden an acht Schächten jeweils ein Kabelverzweiger (grauer Kasten benötigt) Diese Kabelverzweiger werden mit dem Schacht im Straßenkörper verbunden. Derzeit klärt die Gemeinde die Aufstellungsorte für diese grauen Kästen mit den Anliegern ab. Sobald die Standorte geklärt sind, werden die Arbeiten ausgeschrieben und ausgeführt.

Aufgrund der noch ausstehenden Arbeiten müssen die bereits gestellten Anträge so lange zurückgestellt werden bis die Baumaßnahme abgeschlossen ist. Die bereits gestellten Anträge behalten ihre Gültigkeit. Die Antragsteller werden rechtzeitig vor dem Einbringen der Glasfaser über einen Termin informiert. Die Gemeinde arbeitet im Bereich Breitbandausbau weiterhin mit Hochdruck um im gesamten Gemarkungsgebiet Glasfaseranschlüsse anbieten zu können. Gerne können Sie mich bei Fragen direkt kontaktieren.

Anträge für einen Glasfaseranschluss und weitere Informationen hierzu finden sie auch auf der Homepage der Gemeinde.